

## Semangat Kebersamaan! Olahraga Habema Pererat Tali TNI dan Warga Ayata

Jurnalis Agung - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 22, 2024 - 20:53



PAPUA- Dalam rangka mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad menggelar kegiatan olahraga bersama dengan warga Kampung Ayata, Distrik Aifat Timur Tengah, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu, 22 Desember 2024, ini menjadi momen berharga untuk menciptakan keharmonisan antara prajurit TNI dan masyarakat setempat.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya

Wisnu Arianto, olahraga bersama ini diadakan sebagai bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG sekaligus wujud implementasi program Komunikasi Sosial (Komsos) inklusif. "Kehadiran TNI di tengah masyarakat bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membangun sinergi dan hubungan kekeluargaan yang harmonis," ujar Letkol Yakhya.

Dalam kegiatan tersebut, digelar pertandingan voli yang melibatkan para prajurit dan warga Kampung Ayata. Suasana penuh antusias dan keakraban terasa selama pertandingan berlangsung. Tawa riang dan semangat persahabatan mewarnai lapangan, menciptakan momen kebersamaan yang hangat.

Matus Fatemyo, salah satu warga Kampung Ayata yang ikut serta, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 501 Kostrad. "Terima kasih Komandan 501. Kami sangat senang bisa berolahraga bersama prajurit Habema. Tuhan memberkati," ungkapnyanya dengan penuh sukacita.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif ini. "Kegiatan olahraga bersama seperti ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir untuk masyarakat, tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat yang peduli terhadap kesejahteraan dan kebersamaan di wilayah tugas," jelasnya.

Melalui olahraga bersama, Satgas Yonif 501 Kostrad membuktikan bahwa TNI bukan hanya pengaman wilayah, tetapi juga mitra masyarakat yang aktif mendukung pembangunan sosial. Semangat kebersamaan seperti ini menjadi pondasi kuat dalam mewujudkan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho